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+ Dirigentes del rey de los deportes sorprendidos por la intención del diputado

  

          Hermosillo, Sonora, 15 de noviembre de 2011.- La oposición del diputado federal Miguel
Pompa Corella a la construcción del nuevo estadio no solamente afecta al beisbol amateur,
sino a todo Sonora.

      

Lo anterior lo declararon representantes y dirigentes del rey de los deportes en el estado,
mismos que usarán el inmueble durante 9 de los 12 meses del año para organizar torneos y
juegos de sus ligas.

  

Cabe recordar, que el Estadio de Beisbol Sonora, que albergará la Serie del Caribe del 2013,
será utilizado por el club de beisbol Naranjeros de Hermosillo, solamente en lo que dure la
temporada de la Liga Mexicana del Pacífico, pues el resto del año será para el beisbol amateur.

  

El que haya un nuevo estadio de beisbol, que beneficiará sobre todo a las categorías amateurs,
es algo formidable, declaró el dirigente de la Asociación Estatal de Beisbol de Sonora,
Bernardo Romero Araujo.

  

“No sé porque se están oponiendo algunos a la construcción de este estadio porque eso nos
da más instalaciones al Estado, algo que es muy bueno que haya, para tener más difusión en
lo que es el beisbol”, dijo.

  

“A mí como dirigente me interesa que haya más instalaciones para celebrar Campeonatos
Nacionales o Internacionales, y si hay apoyo del Gobierno, eso es mucho mejor, ya que aquí
nunca ha habido un Campeonato Nacional de Primera Fuerza”, comentó.

  

Romero Araujo destacó que sería una gran oportunidad si este estadio es operado por la
CODESON y el Gobierno del Estado, sobre todo, si se le facilitara a la Aebes, tomando en
cuenta que no genere gastos debido a que la Asociación no cuenta con fondos suficientes.
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Para el presidente de la Liga Municipal de Beisbol de Hermosillo, Miguel Encinas, por el bien
del “rey de los deportes” amateur, le parece perfecto que esté disponible el Estadio Sonora en
nueve de los doce meses del año.

  

 “La verdad es algo como un sueño poder jugar en un estadio de ese nivel, los jugadores
hermosillenses se sentirían en realidad motivados de poder jugar en un parque así”, comentó.

  

Indicó que además el amateur es un camino que toman todos los peloteros que en un
momento podría desembocar en llegar al profesionalismo, por eso la importancia de jugar
beisbol a nivel municipal, estatal y nacional.
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